
STEFFEN SIMON
AM 08. MÄRZ 

ZUM OBER-

BÜRGER-

MEISTER 

WÄHLEN.

GLÜCK AUF!

Mit Leidenschaft 

und Sachverstand 

für unsere Stadt!

ANNABERG-BUCHHOLZ

 EINSATZ FÜR SPORT UND KULTUR
· derzeit Komplettsanierung der Turnhalle an der Parkstraße –
 somit Standortsicherung für den Schul- und Vereinssport 
· für den Erhalt der kulturellen Schätze und Zentren in unserer Stadt 
· 2004 Gründungsmitglied » Förderverein Carlfriedrich Claus ... e. V. «, 
 Förderer des » Kunstkeller Annaberg e. V. «

 SCHWERPUNKT INNENSTADT UND DAS STÄRKEN   
 UNSERER HEIMAT
» Zu meinen Lieblingsorten zählt die Annaberger Altstadt, besonders dann, 
wenn sie den Rahmen für die verschiedensten Höhepunkte und Feste der 
Begegnung bildet z. B.: Mode- und Lichternacht, Weihnachtsmarkt, Kloster-
fest. Mit Besuchern fahre ich gern nach Buchholz, wo wir dann von der Halde 
116 / Schacht Hl. Drei Könige einen herrlichen Blick über die Katharinenkirche 
zur Annenkirche haben oder auf die Frohnauer Höhe, wo man die ganze 
Schönheit der Stadt im Blick hat. «

 WIRTSCHAFTSFÖRDERUNG / 
 SCHAFFUNG VON ARBEITSPLÄTZEN
· Förderung von Initiativen der Bürger, des Handels, des Handwerks   
 und der Unternehmen 
· Weiterentwicklung des bebaubaren Gewerbe- und Industriegebietes
 an der B 101 
· finanziell solide Stadtpolitik und Haushaltskonsolidierung

MARTINA KÜGLER, FAMILIENFRAU

» Ich wähle Steffen Simon, 

weil er mir durch Begegnungen in 

verschiedenen sozialen Arbeits-

feldern bekannt ist. Ich schätze sein 

großes Engagement für Familien, 

Kinder und soziale Werte. Mit Beharr-

lichkeit, Sachverstand und Herz setzt 

er sich für diese mit seiner ruhigen 

und besonnenen Art ein. «

ALINDE GNATZY,
ABITURIENTIN UND ERSTWÄHLERIN

» Ich wähle Steffen Simon,

weil er mit Empathie seine Ent-

scheidungen im Interesse der 

Bürger vertrauensvoll trifft. «

PRIV.-DOZ. DR. MED. HABIL. 
JÜRGEN PRAGER, 

ÄRZTLICHER DIREKTOR EKA

» Ich wähle Steffen Simon, 

weil ich glaube, dass er die erfolgreiche 

Arbeit von Barbara Klepsch fortsetzen und 

sich parteiübergreifend für die zunehmenden 

Alltagsfragen und -probleme unserer 

Bürgerinnen und Bürger im Interesse 

einer weiteren guten Entwicklung unserer 

Erzgebirgsregion einsetzen wird. «

EBERHARD KRONSTEIN, VORSTANDSMITGLIED FESTHALLE 
ANNABERG-B. eG, MITGLIED ADAC – SEKTION KFZ-VETERANENSPORT

» Ich wähle Steffen Simon,

weil er Vereine als ganz

wichtige Bestandteile unseres 

städtischen Lebens ansieht. « 

… FÜR ALLE BÜRGER

 ÜBER 20 JAHRE ERFAHRUNGEN IN DER 
 KOMMUNALPOLITIK 
· Mitglied am Runden Tisch 1990
· Interessenvertretung für die Bürger: 
 jahrzehntelange Tätigkeit als Stadtrat
· Mitinitiator der Städtepartnerschaft mit Weiden durch 
 zahlreiche Kontakte

 ENGAGEMENT FÜR KINDER, JUGENDLICHE 
 UND FAMILIEN
· 1990 Umnutzung der MfS-Kreisdienststelle in einen Kindergarten
· Mitinitiator des familienfreundlichen Bauprojekts in Kleinrückerswalde: 
  Wohneigentum für Familien zu vertretbaren Preisen: Typenprojekt,  
 optimierte Bauplanungsleistungen und Eigenleistungen
·  Unterstützung bei der Gründung des Familienzentrums
 und des » Kindertreff Stadtmitte «
· starker Förderer von Kinder-, Jugend- und Familienpolitik 

  
 SCHWERPUNKT BILDUNG
· 1990 Gründungsmitglied des » 2/3 Weltladen VEREIN e. V. « Annaberg-B.
· Bildung sichert Zukunft, deshalb Gründungsmitglied
 des » Montessori Verein Annaberg e. V. «
· 10 Jahre ehrenamtliche Verwaltungstätigkeit im Verein
· seit 2007 hauptamtlich als Geschäftsführer der
 Christl. Maria Montessori Grundschule mit 20 Beschäftigten
· 2008 Realisierung eines Ersatzneubaues für die Erweiterung der   
 Grundschule, Anstieg der Schülerzahl auf 160 – 
 Standortfaktor für den Bildungsstandort Annaberg-Buchholz

MEINE KOMPETENZEN

WWW.STEFFEN-SIMON.DE

CDU-Kreisgeschäftsstelle  · c/o Steffen Simon
Buchholzer Straße 34 · 09456 Annaberg-Buchholz
Telefon 0 37 33 – 200 23 · info@steffen-simon.de

THOMAS SIEGEL,
SELBSTSTÄNDIGER HANDWERKER

» Ich wähle Steffen Simon, 

weil er versucht, anstehende 

Probleme einfach, unkompliziert 

und schnell zu lösen. «

» Ich wähle Steffen Simon, 

weil er die richtigen wirtschaft-

lichen Rahmenbedingungen

und somit die Grundlage für 

junge Menschen hierzubleiben

schaffen wird. «

CARSTEN BÜTTNER, REFERENT WIRTSCHAFTSVERBAND

GÜNTHER LEISTNER, 
EHEM. SCHULLEITER MS J. H. PESTALOZZI  

» Ich wähle Steffen Simon,

weil ich der vollen Überzeugung 

bin, dass der erfolgreiche Kurs 

der vergangenen Jahre für die 

Stadt fortgesetzt wird. «

STEFFEN FLATH,
STAATSMINISTER a. D.

» Ich wähle Steffen Simon, 

weil er sich seit der friedlichen 

Revolution vielfältig für unsere 

Stadt und ihre Menschen 

einsetzt. «

BARBARA KLEPSCH,  STELLVERTRETENDE LANDES-
VORSITZENDE DER CDU UND STAATSMINISTERIN

» Ich unterstütze Steffen Simon, 

weil ich seine Sachlichkeit und 

Kompetenz sehr schätze. «
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ICH SETZE MICH EIN …

 … für eine bürgernahe und verlässlich arbeitende Stadtverwaltung,
die sich für alle Bürger als Dienstleister versteht und den engen Kontakt 
mit den Bürgern sucht.  

 … für bedarfsgerechte Bildungs- und Betreuungsangebote in unseren 
Kindertagesstätten, Schulen und Horten, den Erhalt der Schulstandorte, 
sichere und funktionierende Spielplätze in den Einrichtungen und der am 
Bedarf ausgerichtete Ausbau in den entsprechenden Wohnquartieren.   

 … für einen ausgewogenen städtischen Haushalt, sparsamen und  
klugen Mitteleinsatz, für zukunftsfähige Investitionen und die weitere  
konsequente Entschuldung unserer Stadt.  

 … für eine gleichberechtigte Stadt- und Ortsteilpolitik, die die Verant-
wortung vor Ort stärkt, Gemeinschaft fördert und so die öffentliche  
Sicherheit, Ordnung und Sauberkeit in der gesamten Stadt verbessern 
hilft und direkte Bürgerbeteiligung ermöglicht.  

 … für den pro Jahr maximal möglichen grundhaften Straßenausbau, 
die bessere überregionale Anbindung unserer Stadt und das Optimieren 
der Parkflächenangebote, die sich kommunal wie privat am Bedarf ausrichten.  

MEIN WERDEGANG
• geboren am 26. April 1961 in Annaberg-Buchholz

• Konfession katholisch

• Ausbildung zum Facharbeiter für Nachrichtentechnik  

 beim Post- und Fernmeldeamt Annaberg-Buchholz 

• seit 1982 verheiratet, drei Kinder: Judith, Sarah, Samuel

• 1990 Mitglied am Runden Tisch der Stadt Annaberg-Buchholz 

• 1990 – 2000 und ab 2009 Stadtrat für die Bürger unserer Stadt

• 1991 Mitinitiator des Projektes » Familienfreundliches Bauen « 

 in Annaberg-Buchholz 

• 1992 – 2000 ehrenamtlicher Richter am Verwaltungsgericht Chemnitz 

• 1993 Berufsabschluss Technischer Fachwirt Telekom 

• 1998 Mitbegründer der Christlichen Maria Montessori Grundschule 

• seit 2007 Hauptamtlicher Geschäftsführer 

 des » Montessori Verein Annaberg e. V. «

• seit 2012 Mitglied der CDU 

• in der Freizeit: Bergwandern mit Freunden, 2011 Jakobsweg über 

 1.000 km gegangen, viel Lesen, großes Interesse an Literatur und 

 Backen (Spezialität: Brötchen) und seit 2014 Gleitschirmfliegen

MEINE ZIELE UND 
HANDLUNGSGRUND-
LAGEN

 … dass Träger von Jugendeinrichtungen eine stabile Unterstützung 
bei ihrer engagierten Arbeit erhalten und den eingeschlagenen Weg der  
engeren Vernetzung von Angeboten weiter ausbauen.  

 … dass wir dezentral, in enger Abstimmung mit dem Erzgebirgsland-
kreis und mit Hilfe des Unterstützerkreises, Asyl suchende Menschen 
unterbringen. Ich möchte dazu mit unseren Bürgern Gespräche führen, 
in denen alle Sorgen, Vorbehalte und Ängste ausgesprochen werden 
können und gemeinsam nach guten Lösungen gesucht wird.   

Seit der friedlichen Revolution sind vielfältige Aufgaben in unserer Stadt  
gelöst worden. Es gibt aber auch Entwicklungen, mit denen wir uns ausein- 
ander setzen müssen. Ich setze auf ein gutes Miteinander aller Bürger und  
bitte Sie um Ihre Stimme bei der Oberbürgermeisterwahl am  8. März 2015. 

 

ES GRÜSST SIE MIT EINEM HERZLICHEN GLÜCK AUF

IHR STEFFEN SIMON. 

 … für das Weiterentwickeln der Gewerbeflächen, um das Neuansiedeln 
von Handwerk und Gewerbe zu ermöglichen, so die Attraktivität unserer 
Stadt als Wirtschaftsstandort im Erzgebirge zu erhöhen und neue Aus-
bildungs- und Arbeitsplätze zu schaffen. 

 … für unsere Bürger und die Menschen, die zu uns ziehen wollen,
dass es die entsprechenden Wohnformen und Baugrundstücke gibt und 
für das Unterstützen privater Hausbesitzer bei geplanten Sanierungen.

 … für lebendige Innenstädte und Ortsteile. Dazu bedürfen wir der 
engen Zusammenarbeit mit unseren Einzelhändlern und Gastronomiebe-
trieben, die unsere Unterstützung brauchen, um in neue Ideen investieren 
zu können.
 
 … für sichere und kurze Wegeverbindungen, den Erhalt des öffentlichen 
Nahverkehrs, dem Sicherstellen einer wohnungsnahen Grundversorgung, 
einem stabilen Netz an Arztpraxen und Einrichtungen der Gesund-
heitsfürsorge, um dem wachsenden Anteil älterer Bürger unserer Stadt 
gerecht zu werden.
 

 ... für die umfassende Förderung der freiwilligen Feuerwehren,
so dass diese ihr umfangreiches Aufgabenfeld zeitgemäß erfüllen können.  

 … für die Unterstützung unserer städtischen Vereine, den Silberadern 
unseres Gemeinwesens, mit ihrem ehrenamtlichen Engagement – 
besonders in den Bereichen Nachwuchsförderung und Sport.   

 … für mehr ganzjährige touristische Angebote wie z. B. den Ausbau 
des Radwegenetzes, der Wanderwege, Wanderrastplätze mit den ent-
sprechenden Beschilderungen. Hierzu gehören auch die Pflege bereits  
vorhandener Grünanlagen und Naherholungsgebiete und der verant-
wortungsvolle und nachhaltige Umgang mit den kommunalen Waldflächen.
 
 … für das weitere Unterstützen des Eduard-von-Winterstein-Theaters, 
für das Fördern unseres kulturellen Angebotes und für Initiativen, 
die sich die Heimat- und Brauchtumspflege zur Aufgabe gemacht haben, 
aber auch für die, die Neues wagen wollen.   

GERD REHM, INHABER BLUMEN-REHM

» Ich wähle Steffen Simon, 

weil er sich menschlich und 

ehrlich für die Bürger unserer

Stadt einsetzt. «

LEONORE JANETT, INHABERIN PIZZERIA » DA LEO «GERHILD SACHER, GESCHÄFTSFÜHRERIN SACHER & CO. GMBH

» Ich wähle Steffen Simon,

weil er als Geschäftsführer 

Erfahrung darin hat,

was Firmen und Betriebe

in unserer Stadt brauchen. «

DIETMAR LANG, BILDHAUER UND AUTOR

PIA GEBHARDT, PHYSIOTHERAPIE GEBHARDT

» Ich wähle Steffen Simon,

weil ich davon überzeugt bin, 

dass er der richtige Oberbürger-

meister für unsere Stadt ist.

Er vertritt die Interessen aller 

Bürger und wird sie auch

in ihrem Sinn umsetzen. « 

ANDREAS ENGERT, IMMOBILIEN- UND HAUSVERWALTUNG

» Ich wähle Steffen Simon,

weil er kein Schwätzer ist,

sondern pragmatisch im 

Interesse der Bürger handelt. «
Neujahrsempfang 14. Januar 2015

in Dresden. v. l. stellvertretende  

Landesvorsitzende der CDU und Staats- 

ministerin Barbara Klepsch, Oberbür-

germeisterkandidat Steffen Simon und 

Landesvorsitzender der CDU sowie 

Ministerpräsident des Freistaates Sachsen 

Stanislaw Tillich

» Ich wähle Steffen Simon,

weil ich für eine kontinuierliche 

und effektive Arbeit im Rathaus 

unserer Bergstadt bin.

Sie soll weiterhin unsere Heimat 

mit Tradition und Lebensqualität 

bleiben, in der Kultur und Kunst

einen wichtigen Platz einnehmen. «

DENISE SCHERRET, ANNEN-APOTHEKE

» Ich wähle Steffen Simon,

weil ihm das Wohl unserer 

Kinder am Herzen liegt

und er sich zur Verbesserung 

der ärztlichen Versorgung

im Neubaugebiet einsetzt. «
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» Ich wähle Steffen Simon, 

weil ich ihm zutraue, 

die Belange unserer Stadt 

mit Weitsicht zu lenken. « 


